



Pièces	6 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	1_2035
Prix	3 395 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Découvrez cette magnifique villa, entièrement rénovée en 2020, offrant une vue imprenable sur la mer. Située dans un environnement calme, cette villa dispose d'un jardin clos de 1528 m² et d'un double garage. Au niveau principal, vous trouverez l'entrée, un spacieux séjour avec une cheminée chaleureuse, une cuisine moderne entièrement équipée, ainsi qu'un accès au double garage. Ce niveau comprend également une chambre avec salle de bains privative et dressing, une salle de télévision confortable et une terrasse offrant une vue à couper le souffle. Au niveau de la piscine, la villa propose ...

Discover this magnificent villa, completely renovated in 2020, offering a breathtaking view of the sea. Located in a quiet environment, this villa has an enclosed garden of 1528 m² and a double garage. On the main level, you will find the entrance, a spacious living room with a cozy fireplace, a fully equipped modern kitchen, as well as access to the double garage. This level also includes a bedroom with en suite bathroom and dressing room, a comfortable TV room and a terrace with breathtaking views. On pool level, the villa offers four bedrooms, each with its own bathroom, a relaxing sauna ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

